

DUGAAN KORUPSI BANSOS DKI 2020

Heru Budi: Saya Enggak Tahu, Itu Kan Program Lama

JAKARTA (IM) - Beredar kabar adanya dugaan korupsi program bantuan sosial (bansos) Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta tahun 2020 senilai Rp2,85 triliun. Dugaan tersebut ditulis akun Twitter @kurawa pada Senin (9/1) lalu.

Terkait hal itu, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono akhirnya buka suara. Ia mengaku tidak mengetahui dugaan korupsi bansos tersebut.

"Iya, saya enggak tahu. Itu kan (program bansos tahun 2020, sudah) lama," kata Heru kepada wartawan di Balai Kota DKI Jakarta, Rabu (11/1).

Heru menegaskan, jajarannya sudah merekonsiliasi data penerima bansos di Ibu Kota sebanyak 3-4 kali. Oleh karena itu, katanya, ia tidak tahu terkait data sebelumnya.

"Dari saya di sini sudah 3-4 kali membahas mengenai data, rekonsiliasi data (penerima bansos). Kalau yang lalu-lalu, kan saya enggak paham," tambah Heru.

Adapun akun Twitter @kurawa mengungkapkan adanya dugaan kasus korupsi bansos Covid-19. Akun @kurawa menulis, Pemprov DKI berencana menyalurkan bansos senilai Rp3,65 triliun dalam bentuk sembako untuk menanggulangi pandemi Covid-19.

"Dinas Sosial DKI menunjuk 3 rekanan terpilih untuk menyalurkan paket sembako senilai Rp3,65 Triliun lewat Perumda Pasar Jaya, PT Food Station dan PT Trimedia Imaji Reksa Abadi. Dimana porsi terbesar diberikan kepada Perumda Pasar Jaya senilai

Rp2,85 Triliun, mengapa?" tulis @kurawa.

Usai mengetahui lokasi gudang penyimpanan beras bansos Perumda Pasar Jaya, @kurawa mengaku mendatangi tempat penyimpanan tersebut.

Lalu, ia mengaku melihat 1.000 ton beras dengan bentuk paket 5 kilogram di tempat penyimpanan itu. Menurut dia, kondisi beras di sana sudah rusak.

Ia mengklaim, beras itu seharusnya disalurkan pada 2020-2021 untuk warga Jakarta. Namun, katanya, beras itu masih berada di tempat penyimpanan tersebut hingga kini.

Selanjutnya, @kurawa mengaku menemukan dokumen forensik audit dari salah satu kantor akuntan publik. Kemudian, @kurawa menyebutkan adanya kehilangan yang tak diketahui senilai Rp150 miliar.

"Vendor-vendor Bansos DKI 2020 ini berjenis usaha dari pengelola parkir, tukang AC, SPBU sampai kontraktor bangunan. Karena Vendor2 ini menunjukan langsung .. yang ngeri siapa di balik nama-nama vendor ini ..ada datanya semua neh," kata @kurawa.

Kemudian, @kurawa mengunggah dokumen berisikan nama-nama yang disebut sebagai penyuplai beras bansos dan mengunggah dokumen berisikan nama-nama yang disebut mendapat jatah pengadaan bansos.

"Berikut nama-nama Suplier Beras Bansos DKI hasil Tracing KAP EY, lengkap mulai dari Relawan Anies, anggota DPRD dari parpol pengusungnya hingga bohir swasta," ujar @kurawa. ● yan

4 | Metropolis

FOTO:ANT



PENINGGIAN TANGGUL LAUT DI MUARA ANGKE
Petugas Suku Dinas Sumber Daya Air Jakarta Utara menyelesaikan pembangunan peninggian tanggul di kawasan Resto Apung Muara Angke, Jakarta, Rabu (11/1). Suku Dinas Sumber Daya Air Jakarta Utara melakukan peninggian tanggul tersebut sebagai upaya mengatasi limpasan air laut akibat rob.

BPBD DKI Minta Warga Tak Tebang Pohon di Area Rawan Tanah Bergerak

BPBD DKI Jakarta meminta warga selalu memantau informasi peringatan dini pergerakan tanah dari PVMBG melalui situs dan media sosial resmi BPBD DKI. Hal ini sebagai langkah kesiapsiagaan bagi masyarakat.

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta menyiapkan sejumlah langkah mitigasi potensi tanah bergerak. BPBD DKI meminta masyarakat tak menebang pohon di area rawan tanah bergerak.

"Mengimbau kepada masyarakat yang berada di kawasan sekitar sungai agar tidak menebang pohon di sekitar lereng dan tidak melakukan pemotongan lereng secara tegak lurus untuk menghindari kejadian tanah longsor," kata

Kasatpel Pengolahan Data dan Informasi Kebencanaan BPBD DKI Jakarta, Michael Sitanggang dalam keterangannya, Rabu (11/1).

Michael juga mewanti-wanti warga tak beraktivitas di sekitar kawasan lereng saat hujan melanda. Dia mengatakan BPBD DKI terus berkoordinasi dengan pemerintah setempat melakukan pemantauan wilayah rawan longsor.

"Melakukan koordinasi dengan aparat kewilayahan seperti Lurah dan Camat

untuk memantau titik-titik yang rawan longsor, bersama dengan Tim Reaksi Cepat BPBD DKI," ujarnya.

BPBD juga meminta warga selalu memantau informasi peringatan dini pergerakan tanah dari PVMBG melalui situs dan media sosial resmi BPBD DKI. "Sebagai langkah kesiapsiagaan bagi masyarakat," ujarnya.

Sebagaimana diketahui, sebanyak 15 wilayah di DKI Jakarta punya potensi terjadinya pergerakan tanah. BPBD menjelaskan perkiraan ini disusun berdasarkan hasil tumpang susun peta zona kerentanan gerakan tanah dengan peta prakiraan curah hujan bulanan yang diperoleh dari BMKG.

"Prakiraan wilayah potensi terjadi gerakan tanah disusun berdasarkan hasil tumpang susun (overlay) antara peta zona kerentanan ge-

rakan tanah dengan peta prakiraan curah hujan bulanan yang diperoleh dari BMKG," demikian yang disampaikan melalui Instagram @bpbddkijakarta, Selasa (10/1).

BPBD menurukan titik rawan pergerakan tanah terbagi menjadi 2 zona, yaitu zona menengah dan zona tinggi. Untuk zona menengah dapat terjadi gerakan tanah jika curah hujan di atas normal, terutama pada daerah yang berbatasan dengan lembah sungai, gawir, tebing jalan atau jika lereng mengalami gangguan.

"Sementara pada zona tinggi, gerakan tanah lama dapat aktif kembali," ujarnya.

Berdasarkan data dari Pusat Vulkanologi dan Geologi atau PVMBG, sebanyak

15 daerah di Provinsi DKI Jakarta berada di Zona Menengah. Berikut ini rinciannya:

- Jakarta Selatan:**
1. Kecamatan Cilandak
 2. Kecamatan Jagakarsa
 3. Kecamatan Kebayoran Baru
 4. Kecamatan Kebayoran Lama
 5. Mampang Prapatan
 6. Kecamatan Pancoran
 7. Kecamatan Pasar Minggu
 8. Kecamatan Pesanggrahan
 9. Kecamatan Tebet
- Jakarta Pusat:**
10. Kecamatan Menteng
- Jakarta Timur:**
11. Kecamatan Cakung
 12. Kecamatan Kramat Jati
 13. Kecamatan Matraman
 14. Kecamatan Pasar Rebo
 15. Kecamatan Pulo Gadung
- yan



FOTO:ANT

INSTALASI KREATIF MURAL 3D DI TEROWONGAN KENDAL

Warga berjalan di dekat karya Instalasi Kreatif Mural 3D di Terowongan Kendal, Jakarta, Rabu (11/1). Jakarta Tourisindo atau Jakarta Experience Board (JXB) berkolaborasi dengan MRT Jakarta dan para seniman menghadirkan karya instalasi tersebut yang bertujuan untuk menciptakan lokasi publik menjadi ruang kreatif.

Rekomendasi BPK: Tingkatkan Layanan Air Bersih di Kota Bekasi

BEKASI (IM) - Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia memberikan rekomendasi kepada Pemerintah Kota Bekasi, Jawa Barat untuk terus meningkatkan pelayanan air bersih kepada masyarakat melalui jaringan perusahaan daerah air minum Tirta Bhagasasi Bekasi.

"Untuk semester kedua tahun 2022, peningkatan penyediaan air bersih yang dilakukan PDAM Tirta Bhagasasi menjadi salah satu rekomendasi kami terhadap penilaian kinerja dan kepatuhan Pemerintah Kota Bekasi," kata Kepala BPK RI Perwakilan Jawa Barat, Henry Simatupang usai menyerahkan hasil penilaian kepatuhan.

Pihaknya meminta Pemerintah Kota Bekasi agar segera menyusun rencana aksi ke depan sehingga pelayanan air bersih bagi warga masyarakat khususnya di daerah itu bisa lebih efektif.

Hasil laporan pemeriksaan kinerja dan kepatuhan itu diserahkan di Bandung, Jawa Barat pada akhir pekan lalu dan diterima Pelaksana tugas Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto bersama Ketua

DPRD Kota Bekasi Saifudaulah serta jajaran pejabat terkait.

Tri Adhianto mengatakan penyerahan hasil laporan itu menandakan pemeriksaan oleh BPK RI Perwakilan Jawa Barat pada periode semester kedua 2022 terhadap kinerja dan kepatuhan Pemerintah Kota Bekasi telah tuntas.

Dalam hasil laporan kinerja dan kepatuhan, Pemerintah Kota Bekasi telah melengkapi apa yang menjadi rencana aksi yang akan dijalankan terkait penyediaan akses air bersih yang layak dan aman kepada masyarakat. Pihaknya akan terus berupaya mendorong dinas terkait maupun PDAM Tirta Bhagasasi untuk memastikan apa yang sudah dilaporkan agar menyertakan rekomendasi.

"Saya optimis upaya penyediaan akses air bersih dan air minum yang layak dan aman bagi warga Kota Bekasi akan terlaksana secara optimal dengan bantuan PDAM Tirta Bhagasasi Kabupaten Bekasi juga PDAM Tirta Patriot Kota Bekasi," demikian Tri Adhianto. ● yan

KASUSNYA BERUJUNG DAMAI

Pencuri Pakaian Dalam Wanita di Kranji Ternyata Bocah SD

BEKASI (IM) - Kasus pencurian sejumlah pakaian dalam wanita yang terjadi di wilayah RW 04, Kelurahan Kranji, Bekasi Barat berujung damai melalui jalur mediasi. Lurah Kranji, Isnaini mengatakan, proses mediasi dilakukan mengingat pelaku yang masih duduk di bangku kelas 6 SD. Pelaku hanya diminta menandatangani surat pernyataan agar tidak lagi mengulangi perbuatan tersebut.

"Karena pelaku masih di bawah umur, jadi hanya perjanjian secara surat pernyataan saja," ujar Isnaini saat dikonfirmasi, Rabu (11/1).

Selain itu, kondisi psikologis sang anak juga tak luput menjadi perhatian oleh warga setempat. Dikhawatirkan, apabila diberi sanksi, kondisi psikologis sang anak jadi terganggu dan malah jadi korban perundungan.

"Pada intinya, karena

pelaku di bawah umur, kasihan juga bapaknya enggak kerja, yang diandalkan ibunya saja yang buruh cuci. Ibunya juga menanggung dan saya arahkan untuk memperhatikan anaknya, jangan sampai kejadian kembali terulang," ujar Isnaini.

"Mereka (orangtua si bocah) juga minta solusi agar anaknya tak dicibir, karena takut berimbas pada psikologis anaknya. Jadi artinya, sudah mediasi," tambah dia.

Isnaini juga menyebut bahwa motif aksi pencurian itu murni perbuatan iseng. Hal itu diketahui dari tak ada satu pakaian dalam wanita yang disimpan oleh bocah tersebut.

Semua pakaian dalam yang curi itu langsung dibuang, tanpa ada yang digunakan untuk hal-hal yang menyimpang.

"Motifnya cuma iseng, namanya anak-anak kali, ya. Soalnya, dia ambil terus dibuang pakai-

annya, ada yang ke genteng, ada juga yang ke aliran kali," ujar Isnaini.

Adapun penangkapan bocah itu bermula dari warga yang semakin resah. Berangkat dari keresahan tersebut, warga akhirnya sepakat menjebak pelaku. Sebelum penangkapan, pihak RT 04 RW 04 bahkan datang ke Kantor Lurah dan menyatakan mereka siap menangkap pelaku. "Jadi warga memancing pelaku terus saya bilang 'jangan satu orang, saling kerja sama'. Saya bilang, komunikasi yang aktif, setelah pancingan dibuat, akhirnya bisa ditangkap (pelakunya)," jelas Isnaini.

Setelah berhasil ditangkap, ternyata pencuri tersebut merupakan seorang bocah iseng. "Tertangkap kemarin malam sekitar jam 19.00 WIB. Pas ditangkap, ternyata bocah kelas 6 SD, dibawah umur," jelas Isnaini. ● yan



FOTO:ANT

UJI COBA UNDERPASS BSD

Kendaraan melintasi underpass BSD saat uji coba di BSD, Tangerang, Rabu (11/1). Underpass CBD-BSD mulai diuji coba satu ruas jalan guna memperlancar mobilitas masyarakat di kawasan tersebut sekaligus memberikan akses alternatif dari pintu keluar tol BSD.

PENGUMUMAN PT. TALANA SUKSES MAJU ("Perseroan")

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan hasil Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tanggal 11 Januari 2023, telah diambil keputusan untuk menyetujui pengurangan modal dasar, modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan. Kreditor Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Perseroan di alamat SOHO CAPITAL @ Podomoro City Lt. 16 Suite 16-06A, Jl. Lejten. S. Parman Kav. 28, Jakarta Barat 11470

Jakarta, 12 Januari 2023

DIREKSI